



COMUNICADO DE PRENSA

Reconocimientos a la Universidad Libre en sus 90 años

En el marco del CXXXII Consejo Nacional de Rectores, ASCUN hace público reconocimiento a la Institución en su aniversario

Bogotá, octubre 7 de 2013. El miércoles 9 de octubre la Asociación Colombiana de Universidades, ASCUN, hará público reconocimiento a la Universidad Libre por la conmemoración de su nonagésimo aniversario formando profesionales humanistas, científicos y técnicos que colaboran en el proceso de modernización de la nación colombiana a cuya configuración y consolidación propenden sus realizaciones académicas, lo cual reitera y evidencia su fundamento basado en “Una filosofía social hecha Universidad”.

En el marco de *CXXXII Consejo Nacional de Rectores*, que se llevará a cabo en la Universidad Libre, sede la Candelaria, los rectores de las instituciones asociadas a ASCUN, los directivos de la Universidad Libre, docentes y estudiantes acompañarán a esta Alma máter que en sus 90 años de historia ha formado a hombres y mujeres en diversas áreas del conocimiento.

Entregará la placa el doctor Iván Ramos Calderón, Presidente de la Asociación Colombiana de Universidades ASCUN, a los doctores Víctor Hernando Alvarado Ardila, presidente y Nicolás Enrique Zuleta Hincapié, rector de la Universidad Libre.

Día: miércoles 9 de octubre de 2013

Hora: 9:00 a.m. a 10:00 a.m.

Lugar: Universidad Libre, sede La Candelaria (calle 8 Bo. 5-80)
Auditorio Benjamín Herrera